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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, a traves del organismo que corresponda, ordene la producci6n de 
ibuprofeno de sodio a traves del Laboratorio Industrial Farmaceutlco (LIF). 

Natalia Armas Belavi 
Olputada Provincial 

Nicolas F. Mayoraz 
Dlputado Provincial / 

FUNDAMENTOS. 

Sr. Presidente: 
El pasado 17 de septiembre del corriente, la ministra de salud de la 

provincia, a traves de la resoluci6n nro. 0654/20 permiti6 a los medicos el 
uso del medicamento ibuprofeno de sodio para el tratamiento de pacientes 
moderados y graves de Covid-19 con fundamento en la experiencia y 

resultados favorables obtenidos en otras provincias. 
En este sentido, dicho medicamente es visto como beneficioso para 

descomprimir la presi6n sobre las terapias intensivas y el uso de 
respiradores artificiales, evitando a los pacientes acceder a estas situaciones 

crfticas. 
Por ello, se hace sumamente necesario que el laboratorio de la 

provincia sea el encargado de su producci6n ya que se trata de una 
empresa que tiene por misi6n fundamental la de producir y proveer 
productos farrnaceutlcos y servicios para la salud de la poblaci6n que 
mejoran la calidad de vida, con garantfa de calidad y eficiencia, 

contribuyendo a su mayor accesibilidad. 
Asf, el Estado Provincial debe asegurarse que la medicaci6n este 

disponible para que cada paciente que lo necesite pueda tenerlo ya que se 
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esta en presencia de una enfermedad extrafia de la cual no se conoce 
tratamiento conocido hasta el momenta pero que requiere la adopci6n de 
medidas rapldas y efectivas para garantizar el derecho a la salud y a una 
pronta recuperaci6n de la ciudadanfa afectada. 

Por todo lo expuesto, se solicita que se acornpafie la presente 

iniciativa. 

Natalia Armas Belavi 
Dlputada Provincial 

Nicolas F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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